

AKTUELLES WT 25.4.2022

Mittendrin Gottesdienst

WEISSENBURG – Mit „Bleiben Sie zuversichtlich!“ verabschiedet sich seit zwei Jahren Tagesthemen-Moderator Ingo Zamperoni von den Zuschauern. Wie man trotz Pandemie und Ukraine-Krieg noch zuversichtlich sein und neue Hoffnung schöpfen kann, will der Mittendrin-Gottesdienst am Samstag, 30. April, um 18 Uhr im Gemeindehaus St. Andreas in Weissenburg vermitteln. Der Gottesdienst wird vom Mittendrin-Team mit modernen Lobpreisliedern gestaltet und dauert rund eine Stunde. Es ergeht herzliche Einladung.

WT 25.4.2022

Freudiges Aufatmen

SENIORENCREIS Erstes Treffen fand wieder statt.

WEISSENBURG - Endlich sind nach dem Ende der Corona-Schutzmaßnahmen nun Treffen des Seniorenkreises der evangelischen Kirchengemeinde wieder möglich geworden. Anfang April kamen die Seniorinnen und Senioren im Gemeindezentrum St. Andreas erstmals wieder zusammen. „Ein freudiges Aufatmen war von allen Beteiligten, den Besuchern, den Referenten und den Verantwortlichen deutlich zu vernehmen“, schreibt die Kirchengemeinde in einer Pressemitteilung.

Beim Treffen im April ging es um Hilfsmittel, die im Alter oder bei Behinderung den Alltag erleichtern können. Voller Vorfreude wurde außerdem schon über den Ausflug nach Freystadt ins Ziegencafé, der am 12. Mai stattfinden soll, gesprochen. Ein großer Teil der Besucherinnen und Besucher des Apriltermins hat sich bereits für diese Fahrt angemeldet. Weitere Interessenten können sich ab sofort im Pfarramt unter der Telefonnummer 09141/97 46 11 anmelden. wt



Foto: Kirchengemeinde St. Andreas

Lang ersehntes Wiedersehen: Im April kam erstmal seit längerer Corona-Pause der Seniorenkreis im Gemeindezentrum St. Andreas wieder zusammen.